

はまだて

青森市立浜館小学校
青森市田屋敷字下り松17
TEL 017-742-2141 FAX 742-2157
発信用携帯 070-5597-6488
hamadatesyo@aomoricity.ed.jp

〇〇名人になろう!

校長 成田 達哉



夏休みを終え、本格的に2学期が始まり、春から比べると子どもたちは一段と成長しました。コロナ禍により、なかなか大変な1学期でしたが、悩んだり失敗したり戸惑ったりしながらも、成長してきたことはとても立派でした。長い2学期もあせらずがんばっていきましょう。

さて、私が駆け出しの教員だった頃、先輩教員から、学級で「〇〇名人」になるよう声がけしていくとよい、ということを知りました。今で言うところの、個性伸張、モチベーションアップを図るということでしょう。そこで、ぜひ子どもたちに「〇〇名人になろう!」をお勧めしたいと思います。

コロナ禍のもと、自分を見つめる時間があったり、家で過ごすことが増えたりしています。そんな中、自分が好きなこと、得意なこと、夢中になれるものを見つけて極めていくことができれば、どんなに素晴らしいでしょう。たとえ、極めてところまでいなくても、ずっと続けていられたり、自分に自信がもてたり、人から賞賛されたりしたら、ちょっとうれしくなるものです。

昆虫博士、恐竜博士、漢字博士、・・・スポーツ大好き、料理大好き、音楽大好き、・・・パソコンの仕組みが知りたい、囲碁や将棋をやってみよう・・・などなど。好きなこと、やってみたいことは自分のスキルや能力を高め、何事にもやる気が出ます。さらにその一つのことが他のことへ広がるきっかけになったりもします。将棋界の藤井聡太(ふじい そうた)さんや囲碁界の仲邑堇(なかむら すみれ)さんなどは、今をときめく大活躍の子どもたちです。ぜひ、「〇〇名人」を目指してほしいなあと思います。

ただ、子どもたちがそれを見つけたり探し当てたりすることが難しいのです。本人の努力はもちろん、家族の協力も必要ですし、時間もかかります。しかし、少しずつでも自分を見つめ、試行錯誤して、何か打ち込むもの、夢中になってやれるものを手に入れたら、素晴らしいなあと思います。小さなことでも、ちょっとしたことでもいいです。時間があったら家族みんなで考えてみるのもいいのではないのでしょうか。



10月の行事予定

- 1日(木) 委員会活動
3年校外学習(りんご園 沼田商店他)尿検査③
- 2日(金) 「6年振替休業日」(修学旅行に関わって)ALT来校
- 5日(月) 9月分引落日②
- 6日(火) 全校朝会
委員会活動
- 7日(水) 運動会総練習
- 10日(土) 運動会(8:45~11:45)
- 12日(月) 「振替休業日」外国語WEB授業
- 13日(火) 全校朝会
- 14日(水) スクールカウンセラー来校(13:00-16:00)
- 15日(木) 5年宿泊学習(梵珠 ~16日まで)
- 20日(火) 合唱タイム



- 21日(水) 2年校外学習(町探検 学区内)
- 22日(木) 4年「命の授業」(3・4校時 体育館)
- 25日(月) いつでも参観日
すこやか集会
- 26日(月) 「振替休業日」
- 27日(火) 10月分引落日①
- 28日(水) スクールカウンセラー来校(13:00-16:00)
外国語WEB授業
- 29日(木) 外国語WEB授業
クラブ活動

<11月の主な行事予定>

- 3日(火) 「文化の日」
- 4日(水) 10月分引落日②
- 11日(水) 就学時健康診断
- 12日(木) クラブ活動(3年クラブ活動見学会)
- 25日(水) スクールカウンセラー来校(13:00-16:00)
- 26日(木) 6年佃中見学会
- 27日(金) 11月分引落日①



5年稲刈り

9月17日(木)に総合的な学習の時間に取り組んでいる「バケツ稲」の稲刈りをしました。5月26日に苗を植えてから大きく成長しました。刈り取った稲は根元をしばり、風通しのよい場所で10日ほど干します。あとは脱穀→もみすり→精米となります。自分たちの作ったお米を食べるのがとても楽しみです。



入賞おめでとうございます

第46回青森市学童水泳競技大会(9/6)

〇女子Cグループ 100m平泳ぎ
第2位 遠藤 紗里衣さん
【記録】1分27秒04

〇男子Cグループ 50m背泳ぎ
第2位 木野田 真心さん
【記録】40秒17



校外学習

各学年で、校外学習を実施しています。施設等を訪問し、自分の目で確かめたり、質問をしたり学校とは違った発見がたくさんありました。どの子ども目も輝かせて取り組んでいました。学校に戻ったら日記や新聞等にまとめます。



4年「中央消防署」

環境美化ありがとうございます

9月5日(土)にPTA環境委員会が、プランターの花植や花壇の雑草取りなど玄関前の環境を整備しました。今年度は、コロナウイルス感染症拡大による臨時休校で、活動のスタートが普段よりも遅くなりました。きれいな玄関前になりました。



手指消毒液、マスクの寄付 ありがとうございました

5年清原凰介さんのお家の方からマスク、5年山崎晏朋さんのお家の方から手指消毒液の寄付をいただきました。ありがとうございます。ありがとうございました。



運動会紅白組分け

9月15日の全校朝会で、運動会に向けて、紅白組分けをしました。代表が抽選箱から色の付いた玉を引いて決めました。今年は、何組が優勝するか楽しみです。



3年「マエダストア見学」

1年「浅虫水族館」

<地域学校協働活動> ミシンボランティア

5年生が家庭科の学習でミシンを使って「ウォールポケット」を製作しています。学習サポートボランティアを募集したところ、今回9名の方に協力していただいております。ミシンの使い方などで困っている子どもたちへ素早く対応することができ、大変助かっています。他の学年からも学習活動のサポートボランティアの募集があったときは、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。